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Minuta 1º Reunión de la Comisión Provincial de Maní

Siendo el día martes 2 de Marzo de 2004, a las 09:30 hs. se da inicio a la 1º reunión 
del año de la Comisión Provincial de Maní, encontrándose presentes: el Secretario de 
Agricultura Sr. Carlos Presas, la Ing. Alicia Cavallo, la Sra. Beatriz Ackermann, el Sr. Juan 
Héctor Maglione, el Cr. Erardo Gallo, el Ing. Edelini, la Sra. Sara Celiz (INASE), el Sr. 
Jorge Bossio, el intendente de la localidad de Carnerillo y la Lic. Laura Fernández 
Bodereau.

En primera instancia la Sra. Beatriz Ackermann manifiesta no haber recibido 
respuesta del Ministerio de Producción ni de Economía, como así tampoco no haber 
recibido contestación a su pedido de Audiencia al Sr. Ministro de Economía, Dr. Roberto 
Lavagna, a quien se le envió oportunamente el CD con la Problemática de Maní y su 
impacto en la provincia de Córdoba.

El Secretario de Agricultura y Ganadería de la Provincia de Córdoba, Sr. Carlos 
Presas, se comprometió a interceder ante el Gobierno Nacional para que se revea la 
incidencia de las retenciones sobre la producción de maní y para que se considere la 
actividad como una economía regional.

Un relevamiento realizado por la misma Secretaría, anuncia que se ha reducido 
fuertemente la siembra del maní existiendo en la actualidad 140.000 hectáreas sembradas, 
lo que implica la imposibilidad de cubrir las demandas mundiales de éste.

Hoy Brasil tiene sembradas 70.000 has. de maní, cifra que es muy significativa. 
Vietnam sigue ocupando el tercer lugar. 

La Sra. Beatriz Ackermann manifiesta que hay capacidad ociosa de las plantas que 
alcanza un 50%, al tiempo que indica que cuando el Banco Provincia emitió sus líneas de 
crédito no se tuvo en cuenta al Producto Maní, siendo que en reiteradas oportunidades ella 
le había transmitido la inquietud al Cr. Sosa.

El Ing. Soave dice que se tiene que cumplir la Ley de Semillas para el maní porque 
se han encontrado lotes de múltiples variedades, inquietud que se transmitió al INASE.

Se da por finalizada la reunión a las 12 hs. siendo la próxima reunión el día 4 de 
mayo a las 10:00 hs.

Lic. Laura Fernández Bodereau
Directora Técnica


